

Sacude acero a construcción

Debido a un incremento de la demanda global de acero, los materiales de construcción derivados de este producto subieron hasta 60% en mayo

CIUDAD DE MÉXICO.- Los precios de los materiales de construcción derivados del acero se encarecieron en mayo hasta 60 por ciento, debido a una mayor demanda a nivel global.

El precio de la malla de acero registró en mayo un incremento anual de 60.8 por ciento, según las últimas cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Los castillos armados aumentaron 57.6 por ciento anual y la varilla 42 por ciento. Estas alzas provocarán que los costos de las obras se encarezcan, indicó Ricardo Trejo, director general de Forecastim.

Mencionó que la reactivación de la economía de China ha provocado una mayor demanda de acero, por lo que hay menos producto disponible para otros mercados.

“Eso está generando presiones inflacionarias en el acero. Y como los barcos aún no tienen libre tránsito por las restricciones en el comercio internacional por la pandemia también se retrasa la proveeduría y genera escasez, lo que provoca inflación del acero”, explicó.

El especialista comentó que por cada peso que se encarece el acero, el resto de materiales de la industria tiene un alza de 25 centavos.